

SE CONGESTIONA TRAFICO DE VEHICULOS. Buffalo, Nueva York, febrero 3. Buffalo suspendió hoy la prohibición de tráfico automovilistico y la medida hizo que las calles se congestionaran. Un hombre en un vehiculo especial para nieve se mueve a lo largo de la calle. Automóviles a la izquierda están estacionados a carrilera y media de la acera

# Nieve Mantiene Sitiada a la Ciudad de Buffalo

"Buffalo lucha por su vida", declaró hoy el Alcalde de la ciudad, Stanley Makowski y apeló al Presi-dente Jimmy Carter a que declare "área de desastre" toda la región metropolitana, a fin de poder recibir fondos federales para la gigantesca tarea de remover la espesa capa de nieve y volver a poner en movimiento a la sitiada ciudad.

Sin embargo, una presión atsin emoargo, una presion at-mosférica que precipitó varias pulgadas de nieve en Nueva York y que siguió su curso hacia las al-tiplanicies centrales y la región de los Grandes Lagos, tal vez esté tomando fuerza y dirigiéndose

No obstante, en general, el tiempo ha tendido a mejorar en la mayor parte del medio oeste y el este, azotado durante semanas por una persistente ola de frío polar, de tempestades y huracanes que ha de jado temporalmente fuera de sus trabajos a tres millones de personas y que ha reclamado la vida de 77 personas en una semana.

La ola de frío que mantuvo congelado al Valle de Ohio y a la mitad oriental del país la semana pasada tendió a desplazarse hacia el Océano Altántico. En la región de los Grandes Lagos y el Valle de Ohio siguió cayendo nieve, pero en menor cantidad. Por primera vez peraturas en grandes ciudades como Nueva York e Indianápolis, llegaron a cero grado centígrados.

Pero la bonanza tal vez sea de corta duración. Otro nuevo brutal descenso de la temperatura ya se está previendo para este fin de

-Favor pase a la Pág. 17.

#### Reunión Ministros de Educación de L.A. en Uruguay

MONTEVIDEO, febrero 3.
(UPI).— La Octava Reunión del
Comité Interamericano para la
Educación, Ciencia y Cultura
(CIECC), se instaló esta mañana
con una decena de Ministros de Educación del Hemisferio, a fin de "reformular" las políticas nacionales en esos campos, para facilitar su desarrollo integral en América Latina.

La inauguración formal de las deliberaciones, empero, fue fijada para las últimas horas de la tarde con asistencia del Presidente Aparicio Méndez y altos jefes militares uruguayos, además de cuatro centenares de representantes y

-Favor pase a la Pág. 44.

### Carter Espera que OEA Sirva Como un Foro de Negociación

WASHINGTON, febrero 3.
(AP). El Pdte. Jimmy Carter expresó hoy su esperanza de que la Organización de los Estados Americanos, pueda servir como foro de negociación de los asuntos políticos, económicos nológicos que interesan a los países del Continente.

Carter dirigió su primer mensaje a la OEA, 24 horas después de que a la OEA, 24 noras despues de que los latinoamericanos rechazaron un pedido de que se retirara de la agenda de su Consejo Permanente la cuestión de la discriminación que hace la Ley de Comercio Externo a los países exportadores de petróleo. Ello fue el primer revés del nuevo Gobierno norteamericano en el foro político de la OEA.

Carter se dirigió hoy al Tercer Consejo de la Organización que está reunido en Montevideo, con el propósito de analizar el desarrollo de los planes de Cooperación
Educativa, Científica y Cultural
(CEE). El segundo Consejo es el
que atiende los asuntos asuntos económicos.

Carter envió un mensaje al CEE en el que reitera ''mi firme de-dicación para el desarrollo de una

## Aplastan una Rebelión en una Base Militar en Sudán

JARTUM, febrero 3. (UPI).-Tropas leales aplastaron una re-belión que tuvo lugar en una base aérea del sur del Sudán, según di-jeron informes periodísticos oficiales.

Según esas versiones, la policía arrestó a 18 rebeldes, "seis de ellos con sus ametralladoras", y se organizó una cacería masiva en

busca de otros 22. El Vicepresiden busca de otros 22.

El Vicepresidente Abel Alier formuló un llamamiento al público para que "ayude a los oficiales de la seguridad a aprehender a los fugitivos".

"Aproximadamente a las 2.00 a.m. del miércoles dos de febrero, altunos elementos de la fuerza altunos elementos de la fuerza.

algunos elementos de la fuerza aérea intentaron apoderarse del Aeropuerto de Juba'', dijo la in-formación periodística, citando

una declaración de Alier. "Ocho soldados que se negaron a cooperar con los conspiradores, fueron asesinados. También dieron muerte a dos extranjeros que tra-bajaban en proyectos de desarrollo en la Provincia meridional!'.

La información añadió "tropas de la primera guarnición, apoyadas por la policía y el pueblo en masa, confrontarona la abortada conspiración, que iba contra nuestra unidad nacional".

No se reveló cuántos rebeldes estuvieron envueltos en la rebelión ni lo que les ocurrió, excepción hecha de que "todas las unidades de nuestro ejército del pueblo en Juba, apoyaron a las fuerzas de seguridad, lentamente hicieron

-Favor pase a la Pág. 44.

#### Huelga Afecta los Puertos de Lisboa

LISBOA, febrero 3. (AP). Cuarenta barcos quedaron aisla-dos hoy en el Puerto de Lisboa, cuando 1.100 estibadores cuando 1.100 estibadores paralizaron sus tareas a causa de una disputa sobre empleo para trabajadores ocasionales, funcionarios portuarios.

Los trabajadores ocasionales,

que no están agremiados, exigen seguridad en sus empleos y contratos de trabajo, mientras que el sindicato de estibadores rehusa admitirlos como miembros a menos que pueda garantizarse tra-

menos que pueda garantizarse tra-bajo permanente para todos. Los estibadores de Lisboa tra-bajan un turno de 24 horas y pue-den llegar a ganar hasta entre 20.000 y 30.600 escudos (600 a 1.000 dólares) mensuales.

Los trabajadores ocasionales, sólo obtienen empleo cuando hay trabajo adicional y ganan la décima parte de esa suma.

Un vocero del Sindicato dijo que a menos que el Ministro de Trabajo resuelva el conflicto, la huelga continuará. El Ministerio dijo

-Favor pase a la Pág. 44.

#### Medidas Contra la Roya del Café Anunciará hoy Somoza

MANAGUA, 3 de febrero. (CAN-EFE). El Gobierno (ACAN-EFE) nicaragiiense delineará mañana viernes los alcances de su política para enfrentar a la roya del cafeto en este país.

El Secretario Nicaraguense de Información y Prensa, General Roger Bermúdez, reveló hoy que el Presidente Anastasio Somoza abordará mañana por radio y televisión el problema que se ha presentado en cafetales del sur del país por el brote de rova

Anunciará si decide la destrucción de más de cuatro mil manzanas de café. O bien podría manzanas de cate. O bien podria ser aceptada la convivencia con la virulenta enfermedad mediante una politica de riego de los ca-fetales con productos cupriferos, para controlar la roya en la zona de

cuarentena. El Presidente también revelará los detalles de un programa de renovación cafetalera en todo el país, para incrementar la pro-ducción en los próximos años.

## Ejército Mata a Otros 12 Terroristas en Argentina

BUENOS AIRES, febrero 3 AP). Por lo menos doce guerrilleros murieron hoy en tiroteos con fuerza de seguridad, di-jeron fuentes policiales, en la peor jornada de violencia política de este año

Ese número de muertes en un sólo día no se había registrado hasta ahora en 1977, aunque el año pasado los muertos en una sola jornada llegaron casi al medio centenar.

Con las de hoy el número de víctimas de la ola de violencia política en lo que va del año se elevó a 151. El año pasado fueron 1.480.

Nueve izquierdistas —cuatro cinco hombres muieres V murieron en un tiroteo con policías y militares, que los sorprendieron cuando pintaban leyendas sub-versivas en una pared en Ciuda-dela, a unos 10 kilómetros al oeste de Buenos Aires, dijeron las fuentes.

No mencionaron bajas entre las fuerzas de seguridad

En una Comisaría de Ciudadela

estalló el viernes una bomba que mató al comisario, al Sub-comisario y a un Agente. A partir de ese día murieron 19 guerrilleros

ote sa cona, incluso los de hoy.
Otros dos insurgentes fueron
ultimados por policias y militares
en Florencio Varela, a unos 35
kilómetros al sur, cuando se
resistieron a balazos a una orden resisueron a balazos a una orden de detención durante un control de automotores, según los informes. Algunas fuentes dijeron que fueron tres los muertos en esa acción, pero en ninguno de los casos se informó sobre víctimas entre los efectivos del Gobierno.

El restante guerrillero fue muerto en la localidad de Martínez, a unos 15 kilómetros al norte de aqui, por una patrulla que lo sorprendió pintando leyenda izquierdista en una pared, dijeron fuentes policiales.

Aunque no hubo informe oficial. especulaba en sectores de la policía, que las víctimas estarían enroladas en la organización







INTENTO SUICIDARSE. Indianápolis, febrero 3. Esta combinación presenta a los bomberos Dan Gammon, en el tope, tra-tando de sujetar a Clarence Abbott, de 32 años, sobre el borde a 45 metros del suelo en el monumento de Indiana a la Segunda Guerra Mundial, en Indianápolis. Gammon atrapó a Abbott justamente cuando éste se deslizaba sobre el borde y el otro brazo fue sujetado entonces por el Tte. Don Granston, evitando